

Spuren in der Welt und Hattingen

Entwurf für das EvK und Rettung von Fachwerkhäusern geht auf das Konto von RDS Partner

Seit 65 Jahren gibt es das Architekturbüro in Hattingen, das sich u.a. spezialisiert hat auf Klinikbauten und knapp 60 Mitarbeiter beschäftigt. „Im Laborbau sind wir inzwischen führend“, so Peter M.H. Damm. Das Evangelische Krankenhaus beispielsweise hat Gründer Wolfgang Rauh entworfen.

RDS Partner ist es zu verdanken, dass die Toiletten im Alten Rathaus unterirdisch Platz fanden. Viele Hattinger Fachwerkhäuser haben sie mit Gespür gerettet. Das Haus, in dem die Lebenshilfe Hattingen an der Schulstraße sitzt – entworfen wurde es an der Schleusenstraße. Ebenso die Kläranlage Hattin-

gen. Außerhalb Hattingens gestalteten RDS Partner mit Büros in Greifswald, Weißwasser und Cottbus u.a. die DJH Jugendherberge Binz auf Rügen, die tierärztliche Hochschule Hannover, forensische Psychiatrien.

Für den Neubau des Forschungsinstituts für das Zentrum für Mole-

kularbiologie der Pflanzen in Tübingen erhielt das Hattinger Architekturbüro 2014 den Hugo-Häring-Preis. Und vor zwei Monaten sicherte sich RDS Partner den Auftrag für den Bau eines der größten Nassforschungslabore an einer Uniklinik, der in Düsseldorf stehen wird.

zuu